

Vis l'instant

et tu te vois et te connais

Extrait : « L'instant est un élément de la journée. Chaque instant fait monter en nous de nombreuses sensations et pensées. En observant celles-ci, nous découvrirons qu'elles sont semblables à des images : souvenirs d'événements passés ou images issues de notre imaginaire.

L'état de conscience de chacun étant différent, l'instant vient vers nous sous forme de sensations et pensées que nous pouvons reconnaître et comprendre en fonction de notre propre conscience. Ce que l'instant nous apporte n'est donc pas quelque chose qui nous est étranger puisque nous l'avons produit nous-mêmes. Ce que les instants, les éléments du jour, apportent à chaque individu, est donc une reproduction de ce qu'il a lui-même préalablement produit. C'est pourquoi on peut affirmer que chaque instant est propre à chacun et lui correspond en particulier.

Chaque instant voudrait informer l'âme et l'homme de ce que ce dernier a lui-même enregistré dans le puissant ordinateur causal, c'est-à-dire dans les astres, car l'homme est dirigé par les astres jusqu'à ce qu'il ait surmonté la loi de cause à effet. Chacun de nous est en mesure de comprendre le langage des instants, ces éléments qui composent la journée – secondes, minutes et heures – puisqu'ils sont des reproductions de ce que nous avons nous-mêmes produit et s'adressent à nous en fonction de cela. En effet, l'ordinateur causal reproduit tous les aspects humains que nous y avons enregistrés au cours de notre incarnation actuelle ou d'incarnations antérieures, et qui n'ont pas encore été mis en ordre.

Ces aspects sont composés de toutes nos infractions à la Loi éternelle : sensations,

pensées, paroles et actions négatives, passions, sensualité, désirs humains, ambition.
Il peut s'agir également de ce qui nous lie à l'un de nos prochains si nous l'avons par exemple privé de sa liberté en lui imposant notre opinion...